

☪☪☪

SÉANCE DU 05 OCTOBRE 2015

REÇU

le **12 OCT. 2015**

☪☪☪

**SOUS-PRÉFECTURE
OLORON S^{TE} MARIE**

Présents :

M. Hervé LUCBEREILH, Maire, Président,
M. Daniel LACRAMPE, M. Gérard ROSENTHAL, Mme Maylis DEL PIANTA,
Mme Dominique FOIX, M. Pierre SERENA, M. Jean-Jacques DALL'ACQUA,
Mme Rosine CARDON, Mme Denise MICHAUT, M. Clément SERVAT, Adjoint,
Mme Henriette BONNET, Mme Maité POTIN, Monsieur André LABARTHE,
Monsieur Michel ADAM, Mme Leïla LE MOIGNIC-GOUSSIES,
Monsieur Jacques NAYA, Mme Patricia PROHASKA, Monsieur André VIGNOT,
Mme Carine NAVARRO, Monsieur David CORBIN, Mme Ing-On TORCAL,
Monsieur Francis MARQUES, Monsieur Bernard UTHURRY,
Mme Marie-Lyse GASTON, Monsieur Jean-Etienne GAILLAT,
Mme Aurélie GIRAUDON, Monsieur Robert BAREILLE, Mme Anne BARBET,
Monsieur Jean-Pierre ARANJO, Monsieur Patrick MAILLET.

Délégations de vote :

Monsieur Didier CASTERES donne pouvoir à Monsieur Daniel LACRAMPE,
Madame Araceli ETCHENIQUE donne pouvoir à Monsieur Gérard ROSENTHAL,
Madame Valérie SARTOLOU donne pouvoir à Madame Henriette BONNET.

☪☪☪

16 - DENOMINATION DES TERRASSES DE LA CONFLUENCE :
TERRASSES PEDRO TRAMULLAS

Monsieur David CORBIN expose que le site de la Confluence étant achevé, de nombreux promeneurs ont pris l'habitude d'y déambuler. Afin de parachever cet aménagement et de l'agrémenter, la Municipalité souhaite y installer des œuvres d'art pour renforcer l'attrait culturel du site.

Contact a été pris avec l'artiste Pedro Tramullas.

Artiste sculpteur né à Oloron Sainte-Marie en 1937, il a notamment réalisé la Porte d'Aspe, dans le cadre du symposium de sculpture organisé par l'association Camino, au début des années 1990, autour du Chemin de Saint-Jacques de Compostelle et de l'art contemporain.

Initiateur du plus grand musée à ciel ouvert d'Espagne, il apprécie les grands espaces et fit des Pyrénées sa galerie d'art.

Ses œuvres pourront donc être exposées de manière permanente sur les espaces verts de la Confluence.

Ainsi, il est proposé de dénommer « Terrasses Pedro Tramullas » les Terrasses situées de part et d'autre du parvis des Frères Estanguet.

Oùï cet exposé, le **CONSEIL MUNICIPAL**, à l'unanimité,

- **APPROUVE** la dénomination « Terrasses Pedro Tramullas » pour désigner les espaces verts de la Promenade de la Confluence.

Ainsi délibéré à OLORON-Ste-MARIE, le dit jour 05 octobre 2015.

Suivent les signatures.-

LE MAIRE,

AFFICHE LE 10/ 10/ 2015



Hervé LUCBÉREILH

